
 

        

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le mot du président 
 

 

Chers Amis, 

 

Le rôle d’un président d’association à 

caractère spirituel et religieux est de 

parler « spirituel et religieux », cela va 

sans dire. Car notre mission est de 

faire passer les messages de Marie au 

plus grand nombre. 

Aussi avons-nous mis en place ce 

bulletin mensuel, ainsi qu’un « blog » 

internet qui évolue chaque jour. Et je 

convie tous les internautes à le 

consulter tous les jours. Pour que cette 

mission puisse se poursuivre dans de 

bonnes conditions, il est vrai que nous 

faisons appel aux dons. A ce sujet, je 

remercie la Providence de mettre sur 

notre chemin des bienfaiteurs qui, par 

les dons plus ou moins importants, 

font que, bon an mal an nous pouvons 

assumer notre mission. 

Vivre cette mission est pour nous une 

source de joie, car, grâce à ces dons 

nous pouvons exclure de notre esprit 

ce côté matériel et nous permettre de 

vous présenter un bulletin autour du 

message de Marie, avec des 

témoignages, et des nouvelles de 

l’association. Nous allons également 

mettre en place des journées de 

méditations en dehors de notre 

rencontre mensuelle de prières afin 

d’approfondir avec tous ceux qui le 

désireront la lecture des messages.   

De tout cela, nous vous en reparlerons 

plus tard. 

A bientôt, mes amis, dans l’Amour et 

la Paix et la joie de Jésus ressuscité 

 

Le président,  

Jean-Marie Gil  
 

 

  

Nous vous rappelons un rendez-vous important : 

le pèlerinage à Lourdes les 11 et 12 novembre 2011. 

  

 

 

                      Bulletin mensuel 
                                                              N°038                                                     août 2011 

Mes enfants, hâtez-vous dans la foi et l’espérance de divulguer 

la Parole et l’Enseignement Divin pour soulager vos frères et 

les accompagner sur le chemin de la Paix et de l’Amour. 

Mes enfants, vous devez oser aller de l’avant et faire connaître 

la survivance des hommes grâce à la foi en la Trinité. Les 

hommes s’appauvrissent de l’exemple de facilité du Malin ; 

mais ce n’est qu’une utopie terrestre qui disparaîtra quand vous 

rejoindrez le Père et le Fils. 

Priez, priez, priez afin que les hommes se rapprochent du Père 

et du Fils et que chacun puisse rencontrer Dieu en son sein et 

pour la conversion des hommes. C’est au travers de la prière 

que seront soulagés les hommes et que disparaîtront les maux 

de la terre. 

 

Marie Mère des hommes – août 2001 

 



Groupes de prières 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

Intentions de prières : 
Notre Saint Père le Pape Benoit XVI, nos Evêques et nos Prêtres, 

L’ouverture de la Maison mariale d’Ardouane, le développement des groupes de prières demandés par la Très 

Ste Vierge, le projet humanitaire au Burkina Faso,  

Denise et André, Christian, Amandine, Enzo, Héléna, Yohana, Cyril, Yohan, Marie-Jeanne, Juliette, René, 

Annie, Linda, Marcelle, Jean-René, Yohann, Martine, Antoinette, Henri, Jeannette, Françoise, Pierre, Aimée, 

Marie,  

et toutes vos intentions qui, même si elles ne sont pas indiquées ici, sont connues de Dieu, et auxquelles nous 

nous associons de tout cœur si c’est pour la gloire de Dieu et le salut de notre âme. 

 

Mes enfants, vous ne bougez point et attendez patiemment que les jours s’écoulent, que peu d’énergie vous 

offrez à la connaissance de ma parole ! Vous devez avancer et faire tomber les barrières des hommes ; votre 

foi s’estompe car vous êtes aveugles aux signes de Dieu le Père. Vous attendez trop d’autrui, alors que c’est à 

vous à avancer au devant de Lui. Je vous donne la parole et l’enseignement par la Bénédiction Divine et pour 

sauvegarder ce monde. Vous ne donnez qu’un petit reflet de cette lumière qui vous est offerte. 

Aujourd’hui encore je vous demande d’accorder à mon Fils tout votre amour et de vous ouvrir à Sa Parole. A 

cette écoute votre chemin s’illuminera et tout ne sera plus que bien-être interne et soulagement.  

 

Marie Mère des hommes – décembre 1998 

 

Témoignage 
 

La lune vous éclaire, le soleil vous réchauffe, 
récitez ces vers et ces strophes, qui vous sont 
donnés dans les textes pour les offrir à tous ceux 
qui doutent ou qui sont perplexes. 
Vos pensées et vos attitudes doivent toujours 
être dans la plénitude de l'esprit pour pouvoir 
donner à autrui.  
Implorez et il vous sera donné.  
Priez et tout vous sera rendu par millier dans 
l'absolu. 
Les temps sont noirs, mais la lumière est plus 
vive, ne perdez jamais l'espoir car vos vies sont 
exclusives.  
Toutes ces catastrophes qui s'accumulent finiront 
par laisser place à cette douceur indéfinissable 
qui se cache pour l'instant derrière tous ces 
tourments. 
Alors soyez confiants.  
 
Bénédicte, le 15 juillet 2011 
 

 

Neuvaine du 31 août au 8 septembre. 

 

Prions chaque jour 9 Ave Maria en l'honneur de son 

séjour de neuf mois dans le sein de sa mère et de sa 

naissance, puis exprimons avec tout notre cœur, notre 

demande particulière. 

Confession et communion si possible pendant la 

neuvaine. 
 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
                                                
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le 15 août 11 

Le Mas Dieu 

 

Mes enfants, sachez que je viens aujourd’hui, comme à toute rencontre, par Amour et Paix. Vous sollicitez ma demande régulièrement 

chaque jour pour permettre de régler vos petits problèmes personnels. Je suis là pour vous aider, mais je suis surtout là pour aider ce 

monde. Je pense que vous, tous, je ne parle pas de nationalités, de pays, de continents, mais tous, vous n’avez pas conscience de la 

grandeur de votre terre. Vous n’avez pas conscience de la grandeur de la nature que Dieu  vous a apportée. Aujourd’hui, vous êtes dans 

la diversité : diversité des peuples, diversité matérielle, diversité  mentale, diversité physique, diversité  financière. Vous êtes tout le 

contraire de ce que Dieu attend de vous. Mon Fils, encore, de ses souffrances de la Croix, est obligé de réagir à toutes les souffrances 

qui lui sont infligées chaque jour ; chaque jour… par qui ? Par tout être humain qui oublie qu’Il a donné Sa vie pour vous. Vous vous 

plaignez pour un petit « bobo », vous vous plaignez d’une situation qui est délicate, il est vrai que la vie n’est pas toujours facile. Mais 

si vous appelez mon Fils, si vous m’appelez, sachez que toute chose est réalisable. Ca vous ne savez pas le faire. Ou alors, vous 

m’appelez simplement quand vous avez besoin de moi, ou vous appelez mon Fils quand vous avez absolument besoin de Lui. Non ! 

Mon Fils, moi-même, la Sainte Trinité, il faut la prier tous les jours. Il faut Lui apporter l’offrande de votre cœur, de votre âme. Et une 

prière, ce n’est pas la longueur, c’est le fond, c’est le cœur, la puissance de cet amour qui sort de votre cœur, qui va apporter l’aide à 

mon Fils. Car mon Fils continue à porter la Croix, cette Croix que l’homme Lui a infligée au départ, et que vous continuez à lui 

infliger. Prenez-vous tous, touchez votre main, touchez la… Alors, est-ce qu’il y a une différence entre toucher une main blanche, 

noire, rouge, jaune ? Qu’est-ce que ça veut dire ? Qu’est-ce que c’est que cette diversité que vous avez faite ? C’est ça, la peau n’est 

pas un obstacle, la peau n’est qu’un élément chimique. Le physique, quand vous le perdez en fin de vie, c’est pour donner naissance à 

votre âme, c’est pour entrer dans une nouvelle vie, et ça vous n’arrivez pas à le prendre en considération. Pourquoi ? C’est très simple : 

vous êtes tellement matérialisés, tellement, je dirais soudoyés par ce matérialisme qui ne sert à rien, parce que je vais vous dire, que 

vous achetiez une télévision en 3D ou en 1D, quelle est la différence ? A ce compte là, vous allez dans la rue et vous avez la même 

télévision en regardant les gens passer. Qu’est-ce que ça veut dire ? Vous donnez priorité au matérialisme et vous ne donnez pas 

priorité aux gens qui souffrent dans la rue. Tous ces gens, tous ces pauvres là… Bien sûr, il y en a qui en profitent, toute société amène 

des profits pour certains. Mais il y en a tellement qui souffrent, il y en a tellement qui ont mal au cœur. Voyez, même si vous avez 10 

centimes dans la poche, donnez-les. Ces 10 centimes, c’est une offrande à Dieu. Ce que vous donnez à autrui, vous le donnez à mon 

Fils et mon Fils réalisera vos demandes. Etes-vous conscients que vous êtes dans ce monde à la rupture…la rupture ? Alors, nous allons 

être plus précis. Quand on dit rupture, nous allons revenir dans les temps anciens où des civilisations se sont arrêtées. Rappelez-vous 

l’éternelle Rome, rappelez-vous avant, la Grèce antique, et ainsi de suite… Eh bien aujourd’hui, vous allez être dépassés, dépassés. 

Alors, il n’y aura que la foi pour vous sauver. Il n’y a qu’un Dieu sur terre, qu’Il s’appelle Bouddha, Allah, Jésus, il n’y a qu’un Dieu. 

Mais il y a tellement de divergences dans le fait de traduire les paroles. Apprenez une chose, c’est qu’en France, d’ici peu, certains vont 

demander la « charria ». Méfiez-vous ! Toute l’Europe est sous l’empreinte d’une future guerre de religion. Et Dieu n’a jamais 

demandé de guerres en Son Nom. Dieu n’a jamais demandé cela. Il ne demande qu’Amour et Paix, union, relation éternelle. Qu’est-ce 

à dire ? Tout ce que vous faites à l’heure actuelle, vous n’êtes pas plus innocents que ceux qui sont en face. Serrez la main à ceux qui 

vous le demandent. Je ne vous demande pas de tendre la joue, mais serrez la main.   

Mes enfants, aujourd’hui, l’union des gens, des réunions d’Amour et de Paix qui se font dans le monde entier, qui se font au Canada, 

aux Etats-Unis, en Espagne, en Italie, en Belgique, en Angleterre. Partout, dans tout le monde entier, il y a des réunions comme celles 

qui se passe aujourd’hui. Ces réunions, un jour, vont se réunir en un seul bloc pour casser tout ce mal qui veut détruire le monde, 

l’humanité. Soyez fiers de vos enfants. Si vous les avez élevés dans le droit chemin, punissez vos enfants. Si vous avez élevés du 

mauvais côté, soyez justes avec vous-mêmes et soyez ardents contre vos erreurs. Ne vous pardonnez rien, pardonnez aux autres. Ne 

jugez point, Dieu seul peut juger. Prenez bien date, il faudra avant deux ans que vous changiez de politique et d’état d’esprit car 

bouleversement se fera entre les religions. Ce n’est pas une religion adverse qui est en face de vous, ce sont des fanatiques qui se 

servent d’une religion, comme il y a eu il fut une époque, des fanatiques au nom de Dieu. Ce n’est pas ça. N’oubliez jamais, le 

fanatisme n’a jamais rien apporté au monde. Toutes les religions se sont écroulées par le fanatisme. (Le messager ressent des 

souffrances.) Soyez représentatifs devant la Croix de mon Fils. Et si, souffrances vous devez avoir, alors accordez-Lui vos souffrances, 

Il vous soulagera, Il vous pardonnera.  

Mes enfants, ce n’est pas une vie d’ange que vous avez sur terre, c’est une vie d’être humain, avec ses qualités et ses défauts, avec les 

vôtres et ceux des autres. Mais vous avez une puissance de cœur qui est insurmontable à tous ceux qui vous veulent du mal. Car il n’a 

jamais été dit que le mal vaincra le bien. Je l’ai dit que mon Fils surmontera le Malin et que moi je lui écraserai la tête, ce qui est déjà 

fait. Préparez-vous ! Avant deux ans, beaucoup de choses vont bouger, au niveau religion. Regardez bien vos politiques, écoutez-les 

bien ! Ils veulent votre bien, mais ils veulent surtout leur portefeuille. Vous n’avez à l’heure actuelle que très peu de personnes pour 

vous soulager de vos problèmes. Certaines fois, il vaut mieux le mal pour le bien.  

Mes enfants, à tous, je vous transmets par l’intermédiaire du Père Sa Bénédiction : « Au nom du Père et du Fils et du Saint-Esprit. » 

Mes enfants, je suis tellement heureuse d’être là, de vous rencontrer, nouveaux et anciens. Il n’y a pas de fioritures, il n’y a pas de 

cachoteries, ce n’est pas une farce, c’est une réalité. Et cette réalité se répercute dans tous les pays du monde. Et pourquoi les gens 

hésitent à croire ? De quoi ont-ils peur ? De ma parole ? Ou des gens qui transmettent ma parole ? Ce sont des êtres humains. Oui, ça 

peut être vous.  Mais par contre c’est eux. Tant pis ! Dites-vous bien que leur vie n’est pas plus facile que la vôtre. Ils sont prêts à vous 

donner leur place si vous voulez. Ecoutez-les, car si je me présente dans le monde, partout à l’heure actuelle, car je suis dans tous les 

pays, même dans les pays musulmans, en Egypte. Je suis en Corée, je vais partout. C’est pourquoi ? C’est pour la réunification de tous 

les peuples. Il faut que toutes les brebis rentrent au bercail. Et mon Fils vous attend, pas avec un bâton, mais avec le brin d’olivier, avec 

la senteur de l’olivier et avec la pureté de Son Cœur.  

Mes enfants je vous aime, et je vous accorde tout ce que je peux vous accorder au nom de mon Fils et du Père éternel. Soyez bénis. Je 

ne suis que servante auprès du Seigneur, mais je suis mère avant tout. J’ai aussi souffrance d’une mère et je connais la souffrance des 

mères. Je connais aussi la souffrance des pères. Soyez unis dans cette souffrance pour montrer aux gens que l’amour est plus fort.  Que 

l’union dans l’amour, il n’y a rien de meilleur au monde. Soyez présents avec la bannière de mon Fils. 

Merci de m’avoir écoutée. 
 

                                                                                                                                                                  Marie, mère des hommes. 
 

Roger Emanuel 



 

 

 

                                

Le blog de l’association est ouvert. Régulièrement, un message nouveau paraît pour nous 

aider dans la réflexion, dans la prière, et nous tenir informés de l’actualité de la maison. 

Vous pouvez aussi déposer vos commentaires ou vos intentions de prière que nous 

porterons à chacun de nos rendez-vous.                   

                                                      www.associationdemarie.com 

 

Dorénavant, l’association est aussi présente sur Facebook. 

Retrouvez-nous sur la page de  

La Maison de Marie d’Ardouane. 

 
 

Prochains rendez-vous : 
 

Neuvaine de la nativité de Marie : 

du 31 août au 8 septembre. 

Mercredi 14 septembre : fête de la Ste Croix 

Dimanche 18 septembre à Magalas 

Pour ceux qui le veulent ou le peuvent, nous assisterons à la messe à St Joseph de 

Montrouge à 11h, avant de nous rendre chez M. et Mme Valette (pique nique, prière du 

Rosaire et lecture du message). 
 

Dimanche 16 octobre à Nîmes, couvent des Clarisses. 
 

Vendredi 11 et samedi 12 novembre : pèlerinage à Lourdes 

(120€-Renseignements et inscriptions auprès de nos services avant le 1
er

 octobre) 
 

Désormais, vous ne pouvez plus entrer en contact direct avec Roger Emanuel.  

Pour toutes questions, ou demandes de renseignements, vous pouvez joindre  

Ch. Andreu, du lundi au jeudi de 10h à 12h au n° 06 26 58 25 36 qui fera suivre.  

 

Nous contacter : 

Association La Maison de Marie d’Ardouane  (loi 1901) 

                    6, rue Georges Bizet. 30510 Générac (tél. 04 66 01 39 74 / 06 09 38 04 24) 
e.mail : contact@associationdemarie.org 

             
 

Nous ne vous demandons pas d’argent, uniquement des prières. Mais si 

vous voulez soutenir notre association, vous pouvez envoyer vos dons à l’adresse ci-dessus 

par chèque à l’ordre de La Maison de Marie d’Ardouane. 

                                    

 

Les livres 1 et 2 

des transcriptions 

sont  toujours disponibles. 

Vous pouvez vous les procurer 

gratuitement sur simple demande. 

 

N’hésitez pas à nous demander  

le livret de prières  

à la Vierge Marie d’Ardouane 

 
Participation aux frais d’envoi de 5 euros par 

ouvrage. 

 

 

 

Calendrier des 

neuvaines 
 

190
ème

 série : 
 

St Joseph  

Du 21/07/11 au 29/07/11 
 

Ste Thérèse 

Du 30/06/11 au 07/08/11 
 

St Paul   

Du 08/08/11 au 16/08/11 
 

St Pio   

Du 17/08/11 au 25/08/11 

 

 

 

 
 

 

 

 

191
ème

 série : 
 

St Joseph  

Du 26/08/11 au 03/09/11 
 

Ste Thérèse 

Du 04/09/11 au 12/09/11 
 

St Paul   

Du 13/09/11 au 21/09/11 
 

St Pio   

Du 22/09/11 au 30/09/11 

 

 

 

 

http://www.associationdemarie.com/

